

hari ini

Targetkan Perolehan WBK, Lapas Terbuka Kendal Lakukan Study Tiru di Lapas Batang

Narsono Son - KENDAL.HARIINI.CO.ID

Oct 10, 2022 - 23:56



Targetkan Perolehan WBK, Lapas Terbuka Kendal Lakukan Study Tiru di Lapas Batang

KENDAL - Dalam rangka meningkatkan perubahan dan perolehan predikat WBK (Wilayah Bebas Dari Korupsi), Tim Pembangunan Zona Integritas Lapas terbuka Kendal lakukan studi tiru WBK di Lapas Batang, Senin (10/10/2022).

Kegiatan Studi tiru ini dihadiri langsung Kepala Lapas Terbuka Kendal, Rusdedy didampingi oleh Kasi Administrasi Keamanan dan Tata Tertib, Kasubsi Kegiatan Kerja, Kasubsi Registrasi dan Bimkemas serta lima orang staf.



Pada kesempatan kali ini, Kalapas Batang Rindra Wardhana menyampaikan masukan dan semangat mengenai WBK/WBBM.

"Dalam pemenuhan data dukung, dokumen-dokumen yang diperlukan harus disiapkan secara berkala karena pengunggahan data memerlukan waktu yang relatif lama. Selain itu, persentase dari dokumen data dukung yang dikirim dan diusulkan harus sama jumlahnya, Pesan saya, tetap semangat dan jangan kendor," ungkap Rindra.

Sementara itu, Kepala Seksi Administrasi Keamanan dan Tata Tertib Lapas Batang, Fanny Yusuf Irawan juga menyampaikan pengalaman dari Lapas Batang dalam proses meraih WBK/WBBM.

"Peran dari pimpinan/KaUPT merupakan hal penting dan mendasar untuk kelancaran kegiatan, seperti yang disampaikan Bapak Kalapas Batang, dokumen dan data harus melalui pengecekan dan disiapkan secara berkala. Tim Pembangunan ZI juga harus solid, dan jangan lupa pengisian survey dari internal serta eksternal harus diperhitungkan," terang Fanny.

Mengakhiri kegiatan studi tiru pembangunan zona integritas WBK/WBBM, Kalapas Terbuka Kendal mengucapkan terimakasih atas penyambutan dan penjelasan mengenai pembangunan zona integritas.

"Terimakasih untuk jajaran Lapas Batang yang telah menyambut baik

kedatangan kami. Pastinya, masukan, saran dan kiat-kiat yang telah disampaikan, akan segera kami tindaklanjuti. Semoga silaturahmi kita masih tetap berlanjut kedepannya," tutup Rusdedy.

(N.Son/***)